

opusdei.org

Première messe dans la paroisse saint Josémaria de Valence (Espagne)

Le prélat de l'Opus Dei a concélébré l'Eucharistie avec l'archevêque de Valence (Espagne). «Beaucoup ont prié saint Josémaria – moi également – pour que cette paroisse devienne réalité», a dit l'archevêque.

5 juil. 2007

L'archevêque de Valence, Mgr Augustin García-Gasco, a remercié l'Opus Dei de sa « grande générosité et de sa collaboration » avec le diocèse de Valence, et l'a encouragé à « continuer d'être chaque jour plus présent dans l'Eglise ».

Mgr García-Gasco a encouragé les milliers de fidèles qui s'étaient rendus à la cérémonie « à répandre encore plus la dévotion à la Vierge des Désemparés, patronne de Valence ».

Le Prélat de l'Opus Dei, Mgr Xavier Echevarria, qui a fait le voyage depuis Rome pour participer à la dédicace de l'église, a rappelé au début de la célébration comment saint Josémaria « a toujours été étroitement lié à Valence », puisque c'est à Valence que s'est ouvert le premier centre de l'Opus Dei après Madrid, et que c'est à Valence qu'a

été publiée la première édition de « Chemin ».

La nouvelle paroisse est située à Campanar, un quartier de Valence qui compte environ 15.000 personnes. L'église a une nef principale, ainsi qu'un chœur, l'ensemble pouvant recevoir 600 personnes, tandis qu'une chapelle latérale peut accueillir 150 personnes pour les messes de semaine.

L'archevêque de Valence avait lui-même posé la première pierre de la construction, en octobre 2003.

AVAN

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/premiere-messe-dans-la-paroisse-saint-josemaria-de-valence-espagne/> (23 avr. 2025)